
Esta semana el Tagarelli de
Eugenio  Bustos  realizó  casi
100 audiometrías: ¿a qué se
debe el aumento?
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Se han realizado aproximadamente 30 chequeos en tres días de
atención.

El  Hospital  Tagarelli,  ubicado  en  el  distrito  de  Eugenio
Bustos, San Carlos, sumó en el mes de abril del 2019 un
audiómetro al servicio médico con el objetivo de realizar
estudios auditivos profundos.

En el mes de marzo, por la pandemia, los estudios debieron
suspenderse por algún tiempo, pero a mediados del mes de junio
la atención se retomó.

Sin embargo, lo que ha sido realmente notable, es que esta
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semana  el  nosocomio  ha  realizado  casi  100  audiometrías  y
muchas  personas  se  preguntará  a  qué  se  debe  este  abrupto
aumento.

La licenciada en fonoudiología y a cargo de ese servicio,
Romina Saracco, en comunicación con El Cuco Digital contó que
el incremento tiene que ver con el ingreso de jóvenes del
departamento al Ejército Argentino.

“Se la piden (a la audiometría) dentro de un psicofísico en el
que estudian la salud general de los aspirantes, sobre todo
porque es un trabajo en el que van a estar expuestos al ruido”
dijo la profesional.

Por otro lado, Saracco comentó que “las audiometrías se están
realizando lunes, miércoles y viernes y los interesados pueden
ir cualquiera de estos días al Hospital, se anotan en mesa de
entrada y los atendemos; no necesitan turno con anticipación.
El estudio tarda entre 10 a 15 minutos y hemos podido hacer
aproximadamente 30 audio en cada día de atención”.
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“Lo bueno es que contamos con una mampara sanitaria que hemos
instalado ahora en la pandemia para que podamos cuidarnos y
manejarnos con personas con dificultades auditivas sin tener
que  usar  barbijo;  esto  es  una  barrera  preventiva  que  nos
protege  y  nos  permite  entender  a  las  personas  que  usan
labiolectura  para  que  se  pueda  trabajar  sin  dificultad”
concluyó la fonoaudióloga.
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